Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 8 Piéces
Superficie 350 m?
Réference V3741PA
Prix 3250 000 €

Deauville
Maison a vendre (14800)
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Cette magnifique propriété située a Deauville offre un cadre idéal pour ceux en

quéte de luxe et de tranquillité. Avec ses 350 m2, cet hétel particulier spacieux

distribue harmonieusement ses huit pieces d'une élégance rare. La lumiere
naturelle inonde chaque recoin, accentuant la beauté des détails architecturaux
exquis. Vous serez également séduits par ses volumes impressionnants. Le salon,
avec ses meubles somptueux et sa décoration raffinée, invite a la détente et aux
moments conviviaux. Les grandes portes-fenétres s'ouvrent sur un jardin de

180m32soigneusement aménagé, offrant une vue ...

This magnificent property in Deauville offers the ideal setting for those in search of
luxury and tranquility. With its 350 m?2 this spacious mansion harmoniously
distributes its eight rooms of rare elegance. Natural light floods every nook and
cranny, accentuating the beauty of the exquisite architectural details. You'll also be
seduced by its impressive volumes.The living room, with its sumptuous furnishings
and refined decor, invites you to relax and enjoy convivial moments. The large
French windows open onto the 180m?2 garden, which has been lovingly landscaped

and offers breathtaking ...

JOHN TAYLOR PARIS
32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence
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